

# DESA

## Patroli Gabungan Kesiapan Jelang Tahun Baru 2024 Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID)

Jan 1, 2024 - 09:22



*Patroli Gabungan Kesiapan Jelang Tahun Baru 2024 Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Wilkum Nyalindung, 1 Januari 2023 - Dalam rangka menjaga kenyamanan dan keamanan warga Nyalindung menjelang malam pergantian tahun, Polsek Nyalindung menggelar Giat Patroli Biru Gabungan. Komandan Polsek, AKP. Joko Susanto Supono, S.Kom, memimpin operasi yang melibatkan sejumlah instansi terkait.

Pada pukul 01.00 WIB, kegiatan dimulai di persimpangan Tiga Cikawung/Alfa Mart Kp. Kudang Desa Nyalindung. Hadir dalam patroli gabungan ini antara lain Kasi Pem Kecamatan Nyalindung, Pupung Budiawan, Danramil Nyalindung diwakili oleh Sertu Agus Mutholik dan Serda Deni, serta perwakilan dari Pol PP, Kepala Desa Nyalindung Asep Supriadi, Pramuka Kwarran Nyalindung, dan FKPPi Kecamatan Nyalindung.

Rute patroli melibatkan titik strategis, dimulai dari Polsek Nyalindung hingga Jalan Baru Pasir Salam Desa Kertaangsana, dengan pos stand-by di Simpang Tiga Cikawung Alfa Mart Desa Nyalindung.

Dalam upaya antisipasi terhadap gangguan kamtibmas menjelang malam tahun baru, patroli gabungan menetapkan dua sasaran utama, yaitu mengantisipasi geng motor serta mencegah tindakan kriminalitas seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor).

Caranya, patroli memberikan himbauan kepada warga yang merayakan malam pergantian tahun agar tidak mengganggu ketertiban umum. Selain itu, juga memberikan peringatan kepada masyarakat yang berwisata agar berhati-hati dalam berkendara dan patuh terhadap peraturan lalu lintas.

Hasil kegiatan patroli sangat memuaskan. Tidak ditemukan pelanggaran atau gangguan kamtibmas sepanjang rute patroli. Situasi arus lalu lintas juga dilaporkan lancar dan sepi. Komandan Polsek Nyalindung, AKP. Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan terima kasih atas kerjasama semua pihak dalam menjaga keamanan wilayah.